
Compte rendu du conseil de classe de 6
ème

 D. 2
erème

 trimestre 2016/2017 

Le conseil de classe s’est tenu jeudi 13/03/17 de 17h15 à 18h30 en présence de M SOULAYRES. 

Matière Nom professeur Présents 

Anglais Mme CALVIAC X 

Arts plastiques Mme TABONET MAURY  

Physique Chimie Mme LARTIGUE X 

EPS M. FARRUGIA X 

Français Mme DEBUICHE (professeur principal)  

Histoire Géographie M LAFONT  X 

Mathématiques Mme RIPOLL X 

Musique Mme CASSAN  

SVT M ALIQUOT  

Technologie M. SOUVERAIN  

Professeur représentant 

de l’élève ULIS 
 X 

Délégués des élèves 
BAKIRI Ikram, BONNET Anaïs, PREUX  Marlène et 

CHABRAN Noémie 
X 

Délégués des parents 
Mme CHABRAN Emmanuelle 

Mme PEYRE Marlène 
X 

1/ Physionomie de la classe 

28 élèves dont 12 filles et 16 garçons ; 1 élève ULIS. 

 

2/ Climat général de la classe 

Les résultats sont satisfaisants même si l’on note une baisse générale de 1 point pour 1/3 de la classe et plus de 2.5 

points pour le reste. 

Toutefois le climat de cette classe est négatif, il y a beaucoup trop de moquerie de la part de certains élèves ainsi que 

des incivilités. C’est un groupe décevant malgré un certain dynamisme. Les élèves doivent être plus rigoureux 

 

Chaque enseignant présent a pris la parole pour faire une synthèse de la classe. 

 

Mme CALVIAC : Classe très hétérogène. Manque de travail à la maison pour les élèves en difficultés ainsi qu’un 

manque de participation. Les résultats sont dans l’ensemble trop fragiles. 

 

Mme RIPOLL : Beaucoup de problèmes d’incivilité de la part de certains élèves ce qui est une perte de temps 

considérable. 

 

Mr LAFONT : Les résultats sont satisfaisants. Mr Lafont note également des problèmes d’attitude et de 

comportements dans cette classe 

 

Mr FARRUGIA : Est en accord avec le climat général de la classe évoqué par M le principal adjoint. 

 

Concernant  l’élève ULIS FELIO Baptiste : Baptiste a beaucoup progressé ce trimestre, ses résultats au sein de l’ULIS 

sont satisfaisants 

L’élève a intégré les cours de français et souhaite vraiment intégrer les autres cours de sa classe de collège 

 

 

 



 

3/ Remarques complémentaires 

 

Sujets abordés par les parents :  

 

Charge de travail à la maison pendant les vacances : il est plus facile de donner des devoirs pendant les vacances. 

Cela doit permettre aux élèves de commencer de  mieux s’organiser pour les années à venir. 

Concernant les exercices de mathématiques donnés  la veille au lendemain, Mme Ripoll souligne la nécessité à 

s’entrainer à retravailler les notions abordées pendant la séance .Elle reste vigilante toutefois au cahier de textes de 

l’ENT. 

 

Problèmes de comportements de certains élèves : il est demandé aux parents dont les enfants sont victimes de ces 

incivilités de se manifester auprès de monsieur le principal adjoint pour traiter les problèmes rapidement. 

 

Sujets abordés par les élèves :  

 

Aucuns 

 

Suite du conseil 

Le cas individuel de chaque enfant a ensuite été évoqué. Vous pouvez nous contacter si vous souhaitez des 

informations concernant votre enfant. Si cela vous est possible, merci de privilégier les échanges par mail. 

Pour rappel : ce compte rendu est rédigé sous notre entière et seule responsabilité. Il se veut complet et objectif, 

toutefois, il peut comporter des oublis voire des imperfections. Merci de ne pas nous en tenir rigueur et de nous 

contacter pour toute demande d'information complémentaire. 

Mme. CHABRAN 

luc.chabran@wanadoo.fr 

 

Mme PEYRE 

peyre.stephane@hotmail.fr 

 

 

mailto:luc.chabran@wanadoo.fr
mailto:peyre.stephane@hotmail.fr

